

Nadège Grataloup est nommée Directrice générale adjointe de l'ARS Occitanie

Nadège Grataloup prendra ce lundi 16 septembre 2024 à Montpellier ses nouvelles fonctions de Directrice générale adjointe de l'Agence régionale de santé Occitanie. A ce poste, elle succède à Sophie Albert, qui a fait valoir ses droits à la retraite cet été après plus de deux années d'activités au plus près des équipes et de l'ensemble des partenaires de l'ARS partout en Occitanie.



*Nadège Grataloup
DGA ARS Occitanie*

Depuis début mars 2024, Nadège Grataloup était Conseillère établissements de santé, ressources humaines et relations sociales au cabinet du Ministre délégué chargé de la santé et de la prévention, Frédéric Valletoux.

Diplômée de l'Ecole des Hautes Etudes de Santé Publique en 2002, son parcours hospitalier l'a conduite à exercer des responsabilités de Directrice adjointe et Directrice déléguée dans différents établissements de santé en Franche-Comté et en Auvergne-Rhône-Alpes.

Elle avait rejoint l'Agence régionale de santé Auvergne-Rhône-Alpes en septembre 2019, d'abord en tant que Directrice départementale de la Loire puis Directrice du projet « Ségur Investissement » et enfin au poste de Directrice de l'offre de soins.

Nadège Grataloup exercera ses fonctions de Directrice générale adjointe aux côtés de Didier Jaffre, Directeur général de l'ARS Occitanie, en relation avec l'ensemble des Directeurs régionaux et territoriaux de l'ARS et leurs équipes.